

- La historia en breve El *lip sync* inaugural del Presidente



El *lip sync* inaugural del presidente Calderón

Fue muy desalentador ver anoche la pobre producción del video en que el presidente Calderón trató de enviar a los mexicanos un mensaje de optimismo con motivo del año nuevo.

Tuvo incluso el llamado *lip sync*, un error de falta de sincronía entre las palabras y el movimiento de los labios, imperdonable hasta en un *home video*.

Los cortes de cámara parecían sin ton ni son, en fin. Tenía ganas de sentir un mensaje que expresara que 2011 será el año del giro venturoso después de tantos infortunios. Encendí la televisión a las ocho en punto y, sí, dijo el Presidente que será un año para "cristalizar planes". Sólo que lo dijo como si estuviera reportando un nudo vial de media tarde.

Un par de horas antes, el gabinete de seguridad nacional había preparado el ambiente con un boletín para celebrar que "el gobierno federal ha impactado

de manera sistemática y contundente las redes operativas y financieras del crimen organizado". En la página de la Presidencia de la República se destacaba que México alcanzará la cobertura universal de salud en 2011.

Buena preparación para escuchar un buen mensaje. Sólo que alguien no hizo bien su trabajo. ¿Quién puede sentirse inspirado cuando el Presidente le pide a "las familias que mantengan vivas las esperanzas" y los labios corren para un lado y la voz para otro?

El gobierno federal clama para que veamos lo bueno que sin duda también está ocurriendo en el país. Para conseguir ese objetivo tendría que comenzar por revisarse a sí mismo. Dudo que a los pocos o muchos que vieron el mensaje de anoche se les inflamara la autoestima patria.

O se les encendiera el corazón. ■ M

